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"- Considerando que o Governo Regional orçamentou para o ano em curso 

uma verba específica para apoio à habitação degrada em S. Jorge; 

- Considerando que o ano de execução da verba orçamentada está a 

esgotar-se sem que, aparentemente, o Governo Regional apoie 

efectivamente a habitação degrada em S. Jorge; 

- Considerando que as Juntas de Freguesia de S. Jorge organizaram largas 

dezenas de processos para apoio à habitação degradada, que, no entanto, 

permanecem sem resposta; 

Solicito a V. Exª., ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, se 

digne questionar o Governo Regional sobre o seguinte: 

1- Por que razão não responde o Governo Regional à esmagadora maioria 

dos processos para apoio à habitação degradada em S. Jorge? 

2- Quantos processos jorgenses já mereceram apoio por parte do Governo 

Regional? Quem foi beneficiado e em que montantes? 

3- Estima o Governo Regional aplicar na totalidade a verba destinada, para 

este ano, à habitação degradada em S. Jorge. Se não, porquê e para onde 

transitará a verba remanescente? 

 

Horta, Sala das Sessões, 15 de Outubro de 1997. 

 

O Deputado Regional: Aires Reis". 
 


